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مؤسسة رائدة ، تجسد المساعي الإنسانية لمكافحة السرطان ورعاية المصابين به في اليمن . 

مساعدة مرضــى السرطــان صحيــاً ، ورفع نســب تعافيهــم مـن المــرض.

الإسهــام فــي توفيــر سبـل العيـش الكريـم والأمـــن لمرضـــى السرطان.

الحد من العوامل المسببـة للسرطــان ، والسعـي لتقليـل نسـب الإصابة.

توفير الدعم المادي والمعنوي اللازم لبرامج مكافحة السرطان وتحسين خدمــات المرضى. 

تمتين البناء المؤسسي، والرفع من قدرات كوادر ونظم العمل ، لمكافحة السرطان وتجويد خدمات المصابين به.

إدارة المنح والتبرعات وتوجيهها لمكافحة السرطان وخدمات المصابين به.
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19 / 3 / 2003 م ، كمؤسسة خيرية وطنية غير ربحية تتمتع  تأسست المؤسسة الوطنية لمكافحة السرطان في 

للإجراءات  وفقاً  وطني  أساس  على  وصلاحياتها  نشاطها  تمارس  مستقلة  مالية  ذمة  ولها  اعتبارية  بشخصية 

المنصوص عليها في نظامها الأساسي وطبقاً لمبادئ الدستور والقوانين النافذة في الجهورية اليمنية .   

ورعاية  المبكر  والكشف  الوقاية  ثقافـة  وإشاعـة  المجتمع  في  الصحـي  الوعي  بنشـر  اليمن  في  السرطان  مكافحة 

المصابين بالسرطان من خلال تقديم الخدمات الصحيـــة والرعايــة الاجتماعيــة عبر مراكز متخصصة وكوادر مؤهلة .  

رؤيتنا 

رسالتنا 

أهدافنا 

التأسيس

قيمنا

الشفافية - الـمساءلـة - الشراكة - الـحـياد - التطـوير المسـتمر  - الالتزام بأخلاق المهنة.  

عن المؤسسة:



A leading foundation that embodies humanitarian efforts  for cancer control and cancer patients care in Yemen.

The National Cancer Control Foundation was established on March 19, 2003 as a non-profit charitable institution, 
enjoying a legal personality and having an independent financial liability that performs its activities and authorities 
on a national basis in accordance with the procedures stipulated in its statute and in accordance with the principles 
of the Constitution and the laws in the Republic of Yemen.

Combating cancer in Yemen through  raising health awareness in society, spreading culture of prevention and 
early diagnosis, caring about those infected by cancer and providing health services and social welfare by 
specialized centers and qualified cadres.

Health support to cancer patients and increasing rates of their recovery. 
Contributing to providing cancer patients with a good and safe living standards.
Decreasing causes of cancer and rates of infection.
Making available the financial and spiritual support required for cancer control programs and improving patients 
services.
Strengthening the institutional structure, and raising the capacities of staff and work systems, to combat cancer 
and improve the services of patients with it.
Managing donations to be allocated to cancer control and services of cancer patients.
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Vision

Origin and Establishing

Mission

Goals

Transparency.- Accountability. - Neutrality. - Continuous Development. -Commitment to Career Ethics. - 
Partnership.

Values

About us



بخدمة  تقوم   2003 العام  في  تأسيسها  منذ  السرطان  لمكافحة  الوطنية  المؤسسة  إن 

الذي  الصعب  المجال  هذا  في  تتصدر  وهي  اجتماعياً،  ورعايتهم  صحياً  بالسرطان  المصابين 

يهابه الكثيرون، وتكاد تسير وحيدة في هذا الطريق الذي لا يُسلك لوعورته ولمشاقه، لأنه 

طريق تكثر فيه التكاليف والتبعات.. 

تقديرات  حسب  الف  وثلاثون  خمسة  عددهم  البالغ  السرطان  مرضى  قضية  فإن  هذا  ومع 

منظمة الصحة العالمية، ورعايتهم طبيآ و اجتماعيآ في ظل  استمرار الإزمة في بلادنا صارت 

ملحة أكثر فأكثر، فالمريض يكابد آلامه الجسدية وآلام أسرته الفقيرة التي تعاني قلة الغذاء 

والكساء وسوء المأوى، فقد يصبر الأب المصاب بالسرطان أو الأم المصابة بالسرطان على ألم 

المرض، ويقتله ألم الحاجة ورؤية أطفاله فاقدين لأهم مقومات الحياة.. 

(20) عاماً، هي بنت عشرين عاما  في هذا العام  يكون قد مر على مؤسستنا منذ تأسيسها 

لكنها قد غدت أماً للمئات بل للآلاف، تسهر على ألامهم، تواسيهم وتضمد جراحهم وتمسح 

دموعهم، وتزرع أمل الحياة فيهم

عشرون عاما من الإنسانية.. عشرون عاما من مكافحة السرطان ورعاية المصابين به، عشرون 

التشخيصية  الخدمات  تقديم  خلال  من  الإنسانية  رسالتها  تؤدي  المؤسسة  ولازالت  عاما 

والعلاجية والرعاية الاجتماعية لمرضى السرطان في عموم محافظات الجمهورية اليمنية. 

نحن مستبشرون خيرا بأن العام 2023م سيكون أفضل، وأننا برغم التحديات التي نواجهها، لا 

تلبث أن تنتهي وتتلاشى بفضل الله ثم بعون من ظلوا حاملين هموم المؤسسة في أحلك 

الظروف، ولم يتخلوا عن واجبهم الأخلاقي والإنساني ،من الخيرين والمحسنين الذين وفقهم 

الله فحرصوا أن يستمر خيرهم للمرضى ، فرسموا ابتسامات على شفاه المرضى ودموع فرح 

على وجوه النساء وأياد ترفع بالدعاء لهم.  

توفيق عبد الحبيب الخلي

الإفتتاحيـــــــة:

مدير عام المؤسسة
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Since its establishment in 2003, the National Cancer Control Foundation has been serving 
cancer patients medically and providing them with social care. It is at the forefront in this hard 
field that many fear, and it is moving almost  alone in this path that cannot be taken because of 
its hardships as it is a path in which costs and consequences abound.
Nevertheless, the issue of cancer patients, who are about thirty-five thousand, according to the 
estimates of the World Health Organization, and their medical and social care considering the 
continuing crisis in our country have become more and more urgent. Cancer patients suffer 
from the physical pain of the disease pain of need and seeing their  children lose the most 
important elements of life. The foundation has become a mother to hundreds or even 
thousands, watching over the patients, relieving their pain, comforting them, healing their 
wounds, allowing their tears and installing the hope of life in them.
Twenty years of humanity, Twenty years of fighting cancer and caring for the patients, Twenty 
years and the Foundation is still performing its humanitarian mission by providing diagnostic 
and therapeutic services and social care for cancer patients in all governorates of the Republic 
of Yemen.
We are very optimistic that the year 2023 will be better, and the challenges we face will soon 
end and fade away. Also, with the help of those who continued to carry the concerns of the 
Foundation in the darkest circumstances and did not abandon their moral and human duty. In 
addition to the donors whom God gave success, so they made sure that their goodness 
continues to patients, they draw smiles on the patients' lips, tears of joy on the faces of women, 
and hands raised in supplication and prayers for the donors. 
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Editorial:

Tawfig A. Habib Al-khalli
General Manger



الخدمــات الصحيــة

Health Services

الخدمــات الصحيــة

Health Services
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مساعـدة السفـر للخــارج

الأدوية الأشعة التشخيصيةالكشف الطبي والمعاينة العمليات الجراحيةالفحوصات 
Labs & TestSurgical Operation

Giving and inpatientsradioactive iodineOverseas travel assistance

Medicines

Radio-therapy

Radio- dignosis  
CT- Scan / MR-I

Medical Examination

الإعطــاء والرقــود جلسات العلاج الإشعاعي اليــود المشـــع 

الخدمــات المقدمة
Services provided
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تعزصنعاء إبعدن صعدةالحديدة
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عـدد المستفيــدين
Number Of Beneficiaries
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أنفقــت المؤســســـة علـى هذا المجـــال
The Foundation had spent on this field
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خدمات الكشف المبكر
عـــــــــن السرطــــــــــــان

Cancer Early
Detection
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الفحص السريري والعيادات الوردية
Clinical examination and pink clinics

U/S كشف موجات فوق الصوتية
U/S Ultrasound detection

الكشــف المبكـر عـن سرطــان الثـــدي
Early detection of breast cancer

الكشف المبكر عن سرطان عنق الرحم
Early detection of cervical cancer

محاضرات تعليم فحص ذاتي وتوعية
Teaching self-examination and awareness lectures

أخـــــذ وفحـــــص العينـــــات
Taking and examining samples

كشف بالماموجرام
Mammogram detection
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عـدد المستفيــدات
Number Of Beneficiaries

تعزصنعاء إبعدن صعدةالحديدة
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الخدمــات المقدمة
Services provided
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أنفقــت المؤســســـة علـى هذا المجـــال
The Foundation had spent on this field
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الرعاية الاجتماعية

Social Welfare
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الأمــن الغذائـي

المـــــــــــأوى

التعليـــــم والتأهيــــل

الحمايــــــــــة

الأعضــــاء التعويضيــــة

الدعـــــم النفســــي

التمكيـن الاقتصـادي
Food security

Residence

Education & Qualifying

Protection

Compensarional OrgansEconomic Enalement

Mental Support
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الخدمــات المقدمة
Services provided
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أنفقــت المؤســســـة علـى هذا المجـــال
The Foundation had spent on this field

77 66 55 44 33 22
11
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أهــم الإنجـــازات

Achievements
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تدشين المرحلة الأولى من خدمات

مـركـــــز الأمــــــل للأورام بصنعـــاء

توفيــــر جهــــاز  الأشـعـــة المقطعيــــة

 (CT.Scan )- صنعاء. 

 إضافـــة جهــــاز ماموغـــرام جديــــد

 في وحدة الكشف المبكر - صنعاء .

توحيد جميع الخدمات الصحية المقدمة للمرضى

 تحــت مسمــى (مركـــز الأمــل لأورام) وخدمــات

 الرعايـــة الاجتماعيــة تحــت مسمى مركــز الحياة

 للرعايــة الاجتماعيــة والدعــم النفســـي 

إختتــام مشــــروع شفـــــاء (٣) للأدويـة  والذي

استفاد منه (  ١٥,٦٩٠) مريض والإعداد لمشروع 

شفــــاء (٤) فـي المركـــــز الرئيــــس والفــــروع

إختتـــام مشــروع (رينزو رافانيان ) لجلســـات

 الإشعاع للأطفال والذي استمر لستة أشهر

 واستفـــاد منه (٨٠) طفـــلاً
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افتتاح وحدة مشغل الخياطة بعدد (١٥)مكينة

 خياطـــة ضمن مشاريــع التمكيــن الاقتصــادي

فرع صعده يمارس مهامه في تقديم الخدمات 

الصحيــة والإجتماعيــة بعد عــام مـن أفتــتـاحـه

إقامة ملتقـى الرعاية الاجتماعيـة بصنعاء وأحياء جميع

 الفعاليات العالمية المتعلقة بالتوعية حول السرطان

افتتاح عيادة العلاج الطبيعي 

بالمركـــز الرئيــــس بصنعــــاء

أفتتاح المرحلة الأولى من المساحةتدشين مشروع العمليات بفرع عدن  

 الصديــقــــة للأطـفـــــال بصنعــــــاء
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البدء في تقديم خدمات التحاليل الطبية

 فــي مختبـــرات مركــز الأمـــل بصنعــــاء

مؤسســـة  التواصـل للتنميــــة الإنسانيـــة

 تمنـــح فرع المؤسسة بعدن عربة  متنقلة

للكشــــــــف المبكــــــــر عـــن السرطـــــــان

استكمال الأعمال الإنشائية في أقسام 

الرقودالعنايةالعياداتالعمليات

مؤسسة اليمن لرعاية مرضى السرطان والأعمال

الخيريــة تمـارس مهامهــا في استقبال المرضى

 ورعـــايتــهـــــــم بدولـــــة مصــــــر الشقــيــقــــــة
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